# Un catering, vía para dar 2 comidas a alumnos en colegios sin comedor



El proyecto estará financiado integramente por la Ciudad Autónoma y atenderá a todos los estudiantes con necesidades que sean identificados como tales.

Asuntos Sociales pide a los centros que concreten cuántos alumnos precisan del apoyo de la Ciudad, que quiere activar este programa en octubre

## A. Q. CEUTA

La Consejería de Asuntos Sociales y los directores de los centros educativos que cuentan con comedor escolar han mantenido esta semana la primera reunión de coordinación para activar, a partir del próximo 1 de octubre, el programa de asistencia a menores sin recursos para garantizar sus necesidades alimenticias básicas.

La Ciudad Autónoma, que se hará cargo del coste económico del proyecto "íntegramente", ha pedido a estos colegios y a los que no tienen ese servicio que elaboren un listado con los alumnos que han solicitado beneficiarse de él y permanecen en lista de espera o que han sido detectados por los trabajadores sociales como necesitados para concretar toda la logística necesaria, el presupuesto a consignar y los recursos humanos que habría que poner a disposición de su puesta en marcha.

Los primeros contactos establecidos entre el departamento que dirige Rabea Mohamed, la Dirección, Provincial del Ministerio de Educación y los directores de los colegios han apuntado a un servicio de cátering como la opción que parece más viable para llegar a los estudiantes necesitados de los centros que carecen de comedor escolar, en algunos casos pese a encontrarse en barriadas con evidentes carencias como el CEIP 'Juan Carlos I'.

El programa cubriría, de acuerdo con las primeras hipótesis de trabajo, los servicios de desayuno y

#### LAS CLAVES

# NECESIDADES

# Balance de los colegios

Asuntos Sociales ha pedido a todos los centros que detallen a cuántos alumnos tienen en lista de espera en sus comedores, si cuentan con este servicio, y a cuántos tienen identificados como potenciales necesitados de un apoyo en forma de alimentos.

## RECURSOS

#### Financiación municipal y Planes de Empleo

El proyecto será financiado íntegramente con fondos procedentes de la Ciudad y podría disponer de recursos humanos procedentes de los próximos Planes de-Empleo. El servicio se activaría el 1 de octubre, como los comedores escolares, y atendería a todos los menores necesitados. almuerzo, y se sufragaría con cargo a los 1,3 millones de euros que el Ejecutivo local prevé recibir del Fondo de Lucha contra la Pobreza Infantil habilitado por el Gobierno de Mariano Raiov.

El proyecto no contempla dar una cobertura "universal", sino a aquellos niños que precisen de ella por su precaria situación socioeconómica familiar, y podría contar con apoyo de trabajadores del Plan de Empleo, para lo que también se ha pedido la colaboración de la Consejería de Presidencia que dirige Yolanda Bel.

La Consejería de Asuntos Sociales ya distribuye actualmente, según recordaron ayer fuentes de la
Ciudad Autónoma, vales de comida entre las personas con más necesidades. Además, a través de entidades sociales colaboradoras como el Banco de Alimentos, Cruz
Roja o Cruz Blanca destina
600.000 euros al año actualmente
a la cobertura de esta carencia básica. El Pleno se comprometió en mayo del año pasado a poner en marcha el plan 'Ningún niño sin 3 comidas diarias' a petición de Caballas.

# La Facultad de Educación recibirá a varios docentes de cuatro países

A. O. CEUTA

La Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada Granada (UGR) en Ceuta prevé recibir durante la próxima semana hasta a nueve docentes de cuatro países distintos (Eslovaquia, Bulgaria, Letonia y, quizá, Turquía) dentro de los programas de movilidad Erasmus para profesores. Desde la Facultad de Lenguas Aplicadas de la Universidad de Economía de Bratislava se espera acoger a las profesoras María Spisiakova y Beata Bilokova, del departamento de Lenguas Eslavas y Románicas. Su actividad durante la semana será presentar su centro y "motivar la movilidad hacia su ciudad". Margarita Todorova, Georgi Todorov, Miroslav Galabov y Veliko Turnovo son los cuatro docentes cuya visita está programada desde la Universidad de Veliko Turnovo (Bulgaria).

Desde la Universidad de Liepaja (Letonia) vendrán al Campus Universitario dos profesores de la especialidad de música, Juris Pavitols y Linda Pavitola, que impartirá clases para los alumnos sobre la europeización de las instituciones políticas búlgaras entre 1989 y 2007). Su actividad en Ceuta consistirá en docencia. También se reunirán con el vicedecano de prácticas de la Facultad, Christian Alexis Sánchez. Durante el segundo semestre, alumnos pertenecientes a esa universidad están disfrutando de su estancia Eras-mus en la ciudad autónoma.

Por último, la Facultad ceutí está esperando que se confirme la visita de un profesor de la Universidad de Cukurova (Adana – Turquía). Su nombre es Ilter Unlukaplan, de la especialidad de Empresariales, sección de Dirección Financie-

DESDE 999

ALOUTIANO PARA CELETIAN

ALOUTIANO PARA CELETIAN

ALOUTIANO PARA CELETIAN

ALOUTIANO PARA CELETIAN

CUMPLEARIOS, BAUTIZOS, COMUNIONES

CUMPLEARIOS, BAUTIZOS, COMUNIONES

CUMPLEARIOS, BAUTIZOS, COMUNIONES

POR DÍA

DESCUBRE TODO LO QUE

INCLUYEN NUESTRAS

INTRALACIONES EN...

BESTÁMOS en CAPaseo de las Palmeras, pos